

Was hat die Wähler bewegt, die AfD zu wählen?

11.06.2018

Aktion: Mischen Sie sich ein, Ihre Meinung ist gefragt!

(Euskirchen) Unter dem Tagesordnungspunkt "Was sonst noch passiert ist - das interessiert den BRH, die älteren Menschen" hat sich der Seniorenverband BRH Euskirchen im Rahmen seiner öffentlichen Vorstandssitzung u.a. mit dem Ergebnis der Landtagswahlen für die Region Euskirchen beschäftigt und dabei die Ergebnisse der AfD in den Fokus genommen. Nach vielen Hinweisen aus dem Kreis älterer Menschen kam auch der BRH-Vorstand nicht umhin, von ganz erstaunlichen Ergebnissen zu sprechen.

So schaffte es für den Bereich der Stadt Euskirchen die AfD, aus dem Stand um die 13 Prozent zu erzielen. Vorstand Ewald Prinz hat die Ergebnisse der Landtagswahl nach einer Diskussion im Vorstand einmal als Arbeitgrundlage vorgestellt. Das Ergebnis überraschte.

Im Rahmen der Ursachenforschung und der Suche nach der höchst ungewöhnlichen politischen Stimmungslage wurde der Bürgermeister Euskirchen auf diese Situation angesprochen. In einer öffentlichen CDU-Senioren-Veranstaltung zeigte sich auch der Bürgermeister überrascht von der Frage, konnte dazu keinerlei Auskunft geben, wich dann aus mit dem Hinweis: Nur zum Ergebnis der Linken habe er eine Analyse.

AfD-Spitzenreiter bei den Landtagswahlen und mit ungewöhnlichen AfD-Ergebnissen ist Roitzheim mit fast 14 Prozent, gefolgt von Euenheim, Frauenberg, Stotzheim und Kleinbüllesheim mit ähnlichen %-Zahlen.

Der BRH versucht nun, den ungewöhnlichen Ergebnissen, die insbesondere die älteren Menschen beunruhigen, einmal hinsichtlich der Frage "Was hat die Wähler bewegt, die AfD zu wählen?" weiter nachzugehen. Er bemüht sich, mögliche Ursachen aufzulisten. Er ruft daher zu einer weiteren Aktion auf: "Mischen Sie sich ein, Ihre Meinung ist gefragt!"

[Zur Nachrichtenübersicht](#)